
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 810 /2022                                         Guaíba, 08 de agosto de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  116/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  389/2022  apresentado pelo Vereador

Cristiano Eleu – Solidariedade.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1-Existe  algum  estudo  técnico  para  recapagem  do  asfaltamento  e

duplicação da Estrada Ismael Chaves Barcelos?

2-Qual  a  possibilidade  de  ser  realizado  estudo  para  duplicação  da

Estrada Ismael Chaves Barcelos?

3-Se o projeto ja está em andamento, teremos ciclovia?

4-Referente  à  saída  do  Bairro  Santa  Rita,  juntamento  com o  novo

condomínio e entrada do Bairro Ipe, existe algum estudo ténico para

instalaçao de rótula nas imediações? 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste, informar o que segue abaixo.

1. Sim, para recapeamento desde a Ponte do Arroio do Conde até a rotatória 
da Av. Nei Brito, extensão 3,1km, através do Programa Pavimenta-RS. 

2. Pela secretaria de Governo não há demanda  atual ou estudo para 
duplicação da estrada do conde.

3. Não.

4. Sim, na Rua Natal.

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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